

PASTORAL FAMILIAR - XV



RUPTURA DEL PLAN DE DIOS

“La vida se convierte en un combate de libertades que se oponen entre sí, es un conflicto entre dos amores: el amor de Dios llevado hasta el desprecio de sí, y el amor de sí mismo llevado hasta el desprecio de Dios”. San Agustín.

La pareja y la familia enfrentan signos de degradación de algunos valores fundamentales que los sigue apartando del Plan de Dios: la independencia de los cónyuges entre sí, la ambigüedad de autoridad entre padres e hijos y la dificultad para transmitirles valores, los divorcios cada vez más frecuentes con la consiguiente facilidad para optar por segundas y terceras nupcias, el aborto, la esterilización, la mentalidad anticoncepcionista, entre otros. (FC 6)

Hoy también se impulsa: la ideología de género, la legalización de la unión y adopción de niños por parejas gay, inseminación artificial y alquiler de vientres, pornografía, esclavitud moderna, trata de personas, matrimonios múltiples, pedofilia y matrimonio con animales... La ruptura continúa...

A pesar de todo esto, el orden de la creación subsiste gravemente perturbado. Para sanar las heridas del pecado, el hombre y la mujer necesitan de la ayuda de la gracia de Dios y su misericordia infinita que jamás les ha negado (CIC 1608). **Dios Padre no abandona su creatura:** “No te dejará ni te desampará” Dt. 31,8 Heb.13,5. **Dios Padre envía a Jesucristo su Hijo amado al rescate de la humanidad** con una nueva Alianza.

Servicios: Formación permanente para parejas
Orientación Familiar (según Plan de Dios)

Teléfono: 2981801
Teléfono: 8002578